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Zitat von putzi 

Ja sag mal wen juckt den ob die zugeschissen werden.

Wir werdens nicht und das ist das Problem.

Es ist wurscht ob RB verachtenswert, Wob ne Konzernhure und die Bauern scheiße
sind.

Die spielen Bundesliga, die spielen international die haben Perspektive und Zukunft
und wenn du ernsthaft glaubst dass die Mercedes Benz Arena, aka Neckarstadion oder
Gottlieb Daimler Stadion (vor deiner Zeit) mit unserer Schüssel vergleichbar ist dann
belüg dich ruhig weiter.

Und auch wenn du da wohl zu jung bist. Aber Bader war in seinen Anfangszeiten bei
uns ein frischer Wind und vor allem in einer Art und Weise professionell wie man es am
Valze die letzten fünfzig Jahre nicht mehr erlebt hatte.

Das Problem an Bader war und ist das Leihengremium das seine Arbeit überwachen
sollte und einen alten scheiß gemacht hat.

Alles anzeigen 

Solange Bader angestellter Manager unterm ARO war, lief es ja einigermaßen gut. Es wurde nur
dann schlimm, als der Präsident "wegrationalisiert" wurde und Bader plötzlich die Macht im
Verein hatte. De aktiven Fans wurden mit Privelegien ruhig gestellt. Völlig ungeeignete Fan-AR
taten ihr übriges.

Es geht hier weder um Red Bull, Leverkusen, Bayern oder sonst wen. und die perspektive in
WOB ist ja hervorragend (Rang

Sondern darum, dass der Glubb trotz der beschissenen Lage immer noch Nachwuchs-Fans
akqurieren kann... weniger als früher, ja.. aber nicht 0.
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